

# GLIÈRES - ARAVIS

CRUSEILLES

## Evelyne Torquato, une oreille attentive pour libérer la parole des jeunes

La conseillère conjugale et familiale est thérapeute de couple et sexologue. Elle organise régulièrement des conférences-débats auprès des adolescents à la MFR des Ebeaux et au collège sur différentes thématiques et tient le nouveau Point Écoute Jeunes mis en place par la mairie.

Ce mardi 7 mars, Evelyne Torquato organisera une conférence sur les écrans à la MFR des Ébeaux à 20 heures (entrée libre, inscription conseillée au 04 50 44 10 58). D'autres suivront sur l'adolescence, au collège.

À 36 ans, mariée et maman de trois enfants, la conseillère conjugale et familiale (CCF) est thérapeu-

te de couple et sexologue. Ceci l'oblige à se spécialiser et se former régulièrement (licence en psychologie, formation de CCF à l'Institut des sciences de la famille à l'Université catholique de Lyon, puis thérapeute systémique de couple à Genève et sexologue à l'École de thérapie conjugale et de sexualité positive).

**« Il ne faut pas attendre que tout aille mal pour consulter »**

Elle aime les enfants, les ados, les liens familiaux et l'amour. Le droit, pour défendre des causes, est devenu théorique pour elle. Une agence matrimoniale

l'a tentée avant de s'orienter vers la thérapie.

Evelyne Torquato anime ateliers (sexualité des jeunes, sociolinguistiques, groupes de parole). Elle donne des conférences (parents enfants). Passionnée par son métier, elle aime la variété. Les gens font appel à elle afin de prendre du recul et d'avoir des outils.

« Il ne faut pas attendre que tout aille mal pour consulter, comme le font beaucoup. Souvent, le plus difficile, c'est faire le premier pas et les patients comprennent que c'est accessible, nécessaire et bénéfique », explique la professionnelle.

Evelyne Torquato reçoit enfants, ados, couples et

familles au Genevois Médical à Saint-Julien-en-Genève et chez Mamz'elles à Saint-Martin-Bellevue dans l'attente de pouvoir s'installer à Cruseilles.

**Un lieu d'accueil réservé aux 10-21 ans à l'essai**

Elle tient le Point Écoute Jeunes à Cruseilles depuis mi-septembre 2022 les 1<sup>ers</sup> et 3<sup>es</sup> vendredis du mois, de 16h45 à 20 heures. La mairie a décidé de la suivre dans ce projet. Le lieu permet aux jeunes d'avoir un espace pour échanger, exprimer craintes, difficultés et poser des questions de façon anonyme, confidentielle et gratuite. Il s'adresse aux 10-21 ans de Cru-

seilles et des alentours.

La jeunesse a besoin d'espoir, d'écoute, d'un regard, d'un sourire ou d'encouragements. Ce lieu est à l'essai et l'objectif avec la municipalité est de répondre à la demande (appel possible si problème de mobilité).

Ainsi, vendredi 3 mars, elle a été contactée par une ado de 11 ans (CM2) et par une jeune de 19 ans (Prépa d'Art). Elle a également animé un Apéro Sexo au restaurant *La Jolie Cour* ("Cupidon : cœur ou cul ?"). Le prochain est prévu le 14 mars sur les "désirs féminins" afin de libérer la parole autour de la sexualité, en toute liberté et intimité.

Patricia SENDER

MANIGOD

Le Trail de W...